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Aos trinta dias do mês de Setembro de 2019, com primeiro chamado ás 18H30, segunda 

chamada às 19H, reuniu-se no auditório da Prefeitura Regional Cidade Tiradentes, sito à 

Rua Juá Mirim, s/nº - Cidade Tiradentes, os Conselheiros do Conselho Participativo 

Cidade Tiradentes: Manoel B. C. Filho, Raimundo da Silva Lima, Wagner Alves 

Santana, Sra. Divani Andrade, Sra. Maria Aparecida Vieira dos Santos Nunes, os 

visitantes Neide do P. Souza Naggi, Vinicius Silva Barbosa da Cruz, interlocutora Rosa 

Aparecida Apolinário, Sr. Manoel deu inicio a reunião, cumprimentando a todos, foi 

feita a leitura da ATA da Reunião do dia 26/08/2019, com a aprovação de todos. Sra. 

Aparecida falou sobre o corte de mato da Rua Igarapé do Braço Forte, informa que não 

foi feito plantio de mudas, e que a SABESP ainda não foi verificar o vazamento que 

existe no local. Sr. Manoel fala da reunião que participou na secretaria onde havia 

poucas pessoas, e que o Sr. Salim e o Sr. Paulinho, falaram da utilização de carro de 

som, para convocação das reuniões que realizam, e reclamou que a Coordenadora Geral 

ainda não esteve nas nossas reuniões. A interlocutora Sra. Rosa, fala sobre os eventos 

que estão para ser realizados, no dia 05/10/2019, haverá uma revitalização de praça, e 

fala também sobre a eleição do conselho tutelar que será realizada no dia 06/10/2019, 

no período das 8 às 17hs, falou sobre o citi câmeras e do aplicativo SP+segura, das 

oficinas do governo aberto que estão sendo realizadas na região de Cidade Tiradentes e 

pediu a participação dos conselheiros. Sr. Wagner informou que Rua Ricardo Costa 

próximo ao nº367 (CEU Barro Branco) está virando um ponto de descarte, e que fica 

água represada por conta do lixo, podendo ocasionar proliferação do mosquito da 

dengue, a interlocutora estará passando o caso para o setor responsável verificar. Sr. 

Manoel fala da UPA Inácio Monteiro que está com a construção paralisada, e que está 

se deteriorando correndo o risco de cair e machucar alguém e que também virou um 

ponto de descarte de lixo. A Interlocutora Rosa, pede para que façam as reclamações no 

canal 156, e nos passem o número para que possamos verificar a programação. Na 

ausência da secretária a interlocutora se prontificou para fazer o registro da reunião. 

Nada mais havendo a tratar o coordenador encerrou a reunião às 20 h. Conselheiros 

ausentes; Antonia Aurilene Gomes de Araújo Santos - Titular, Andreiza Dantas de 

Oliveira - Titular, Cecília Gonçalves da Silva Santos – Suplente, não justificaram a 

falta. 

  

  

 


